

TOUR DE FRANCE : LE DÉPARTEMENT MOBILISE POUR FAIRE RAYONNER LA DRÔME LORS DE LA 17^e ÉTAPE

Le Tour de France traversera le département avec une étape presque 100 % drômoise reliant Bollène à Valence, mercredi 23 juillet. Le Département est fortement mobilisé pour faire vivre cette grande fête aux Drômois, notamment via sa direction des déplacements.

De la Drôme provençale au bassin valentinois en passant par la vallée de la Drôme, le département sera à l'honneur mercredi 23 juillet, avec une étape du Tour de France presque 100 % drômoise entre Bollène (84) et Valence. Alors que plusieurs centaines de milliers de spectateurs sont attendus sur le long des 150 km de routes départementales drômoises de cette étape, le Département mobilise d'importants moyens pour permettre aux Drômois de vivre pleinement cet événement.

420 bottes de paille installées sur le parcours

Dès le mois d'avril, les agents de la direction des déplacements ont travaillé en lien étroit avec les équipes d'Amaury Sport Organisation (ASO) pour inspecter le parcours et procéder à des reprises ponctuelles de chaussée quand cela était nécessaire. Sur le volet sécurité, la collectivité assurera le balayage de l'ensemble du parcours avant l'étape. La veille, environ 420 bottes de pailles, emballées dans des housses blanches et rouges, seront positionnées sur le parcours afin de protéger les coureurs des obstacles en bord de chaussée. Le jour J, environ 80 agents du Département seront mobilisés pour assurer la sécurité des coureurs, des spectateurs et veiller au respect de la propreté des routes, notamment avec la mise en place de 600 sacs poubelles le long du parcours, soit environ un tous les 250 m. Le travail des agents se poursuit dès le passage des coureurs pour rouvrir au plus tôt à la circulation, démonter les dispositifs de protection et ramasser les déchets. Un agent du Département de la Drôme est par ailleurs mis à disposition de l'organisation pendant toute la durée du Tour. Présent dans la balayeuse surnommée le « Gros Léon », il assure le tout dernier passage avant les coureurs.

Des routes aux couleurs de la Drôme

Avec près de 11 heures de direct, en moyenne trois millions de téléspectateurs en France et une retransmission dans environ 120 pays, le passage du Tour représente une vitrine exceptionnelle pour le territoire. Cette étape fera la part belle à plusieurs sites départementaux : les châteaux de Suze-la-Rousse et de Grignan ou encore la forêt de Saoû. Fort de cette opportunité de rayonnement, la direction de la communication va déployer un important dispositif de visibilité pour habiller les routes aux couleurs de la Drôme. Des logos au sol, trois arches monumentales (à la déviation de Saoû, au rond-point de Chabeuil et au rond-point d'entrée de Valence) et quelque 200 banderoles seront ainsi installées le long du parcours.

Un stand sur le village d'animations à Valence

En tant que partenaire de l'événement, le Département sera présent sur le village d'animations à Valence. Le stand de la Drôme accueillera notamment les associations Fruits plus, qui fédère et soutient les producteurs de fruits en Drôme, Ardèche, Isère, et Solaal Aura, dont la mission est de faciliter et d'organiser les dons des filières agricoles et alimentaires aux associations d'aide alimentaire. Ces associations proposeront des dégustations de fruits d'été locaux et mettront à l'honneur la richesse agricole de la Drôme. A l'issue de l'étape, la présidente du Conseil départemental remettra un maillot distinctif.

Circulation : les routes empruntées par le Tour de France sont fermées 2 heures avant et rouvertes 30 minutes après le passage de la course. Plus d'infos sur l'itinéraire de l'étape et les horaires sur : <https://www.letour.fr/fr/etape-17>.